

Zynischer Populismus:

Mach's wie die Großen: Sprich im Chor,
versprich das Blaue – mach's uns vor.
Die Wahrheit ist ein lästiges Tier,
sie stört beim Griff nach Macht und Gier.

Sag, was man hören will, nicht, was gilt.
Die Masse liebt's, wenn einer brüllt.
Komplexität? Ein böser Traum.
Der schlichte Satz ergreift den Raum.

„Die da oben!“ – klappt immer gut.
Und „Ausländer!“ – bringt frischen Mut.
Ein Schuldiger muss stets bereit –
egal ob Mensch, egal ob Zeit.

Intellekt? Ein Hindernis.
Gewissen? Nur ein schlechter Witz.
Moral? Das war mal, klingt ganz nett.
Heut zählt, wer dumm ist wie ein Brett.

Die Angst ist treu, sie geht nicht fort,
drum bau dir draus ein mächtig' Wort.
Ein bisschen Heimat, ein bisschen Hass –
und schon bewegt das Volk sich – krass!

Demokratie? Nur, wem sie nutzt.
Sonst wird sie halt zurechtgestutzt.
Die Mehrheit zählt, wenn sie dich mag –
wenn nicht: dann halt am nächsten Tag.

Und wenn der Karren richtig kracht,
dann sag: „Ich hab' nur laut gedacht.“
Die Lunte war schon längst gelegt –
und „Volkes Wille“ wird gepflegt.